

令和3年度 地域懇談会～市長と語る会～ 当日意見

地区名	全地区	番号	1
タイトル	医師の確保、遠隔地医療について		
ご意見の内容			
<p>過去に実施された東濃厚生病院の患者さんへのアンケートなどによると、東濃厚生病院が無くなった場合、400程度の人がかかりつけ医が無くなると想定されます。</p> <p>これに対応するために、例えば遠隔地には診療所を設けて、歩いてでも通えるようにするべきではないかと考えます。病院が遠くなるという現実に対する不安を和らげるにはそういった対応が必要ではないかと考えます。</p> <p>他市では、医者が高齢となり診療を辞められる場合、若い医者に引き継いでもらえるように補助制度を設けている例もあります。ぜひ瑞浪市においても診療所等の存続のため、そのような取り組みを進めていってもらいたいです。</p>			
市長の回答	担当課	健康づくり課	
<p>医師を確保するためには、医師としてのスキルアップをができるような働きがいのある病院を目指すべきかと思います。</p> <p>現在、医師確保に向けた支援としましては、東濃西部広域行政事務組合において医学生に対し入学時60万円と修学時に毎月20万円を貸し付ける医師確保奨学資金等貸付制度がございます。当地域に従事していただくことを目的とし、卒業後、東濃で勤務いただくことで償還免除となります。</p> <p>一次医療機関を存続していただくことも大切な課題であり、若い医師が地域医療に携わりたいという事ありましたら支援を検討していく必要があります。</p> <p>遠隔地医療について、現在、東濃厚生病院におかれでは巡回診療バスによる診療を実施されています。また、市周辺部及び恵南地区に向けた送迎バスを運行してみえます。新病院においても同様にJA岐阜厚生連にて巡回診療バスによる診療及び送迎バスを運行してほしいと要望してまいります。また、JA厚生連だけにお任せするのではなく、コミュニティバスについても新病院まで通える方法を検討していく予定です。</p>			

令和3年度 地域懇談会～市長と語る会～ 当日意見

地区名	全地区	番号	2
タイトル	住民投票について、新病院の運営にあたっての要望		
ご意見の内容			
<p>東濃厚生病院が土地・建物を売却することはありませんか。</p> <p>過去の説明で、住民投票は必要ないとしていますが、公設民営であるならば当然必要であると思うのですが、それを否定されますか。法的にも必要ではないですか。</p> <p>第6次総合計画（前期）の中では、「公的病院である東濃厚生病院」という記載がされています。第6次総合計画（後期）においては、東濃厚生病院との記載はなくなったが公的病院としての扱いではなくなったという解釈でいいですか。</p> <p>徳洲会の病院から土岐市立総合病院を25億円で購入してもいいという話があったけれども、その話は無くなり、東濃厚生病院が指定管理者として進んでいることを市長はご存じですか。</p> <p>名古屋市のセントラル病院で瑞浪市出身のすい臓がんの名医がみえ、新病院の病院長になられるのがいいのではと思います。有名な方が入ることで医師の確保もそれにつながるものだと思います。</p> <p>国が定める東濃医療機関の病床数は2613床が現在の基準、既存は2456床、2025年に必要な病床数は2057床となっています。東濃厚生病院に入院機能を設けることは不可能。外来機能を強化して無償化し、医療介護院を併設し病院にカウントされない形をとり付加価値を設ける必要があると思います。東濃厚生病院がこれを条件として受け入れる形を要望します。</p> <p>緊急事態に遠方の方が命を落とすことがないように、ドクターへり、ドクターカーなどを配備していただく必要もあると考えます。</p>			
市長の回答	担当課	健康づくり課	
<p>東濃厚生病院が土地・建物を売却するということは聞いておりません。</p> <p>後利用については、今後、恵那市も含めて協議を進める予定で、新病院への移行後も診療所機能や介護、健康福祉、リハビリ機能等を残していただくよう要望しております。</p> <p>東濃厚生病院は民営であり、病院を残す残さないの最終的な決定はJA岐阜厚生連にあります。市が予算を執行するにあたっては、議決をいただき執行しており住民投票をするものではないと判断しています。また、住民投票を行うにあたっては条例等が必要になるかと思います。</p> <p>第6次総合計画（後期）の計画では、新病院の検討を始めているところであります。具体的ではありませんでしたので、そのような記載とさせていただいております。</p> <p>徳洲会の件につきましては、聞いておりません。</p> <p>皆様の役に立つ新病院にしていくために、名医の方が勤務いただければそれに越したことはありません。現在、名古屋大学、岐阜大学の医学部に医師の派遣について要望しております。</p>			

令和3年度 地域懇談会～市長と語る会～ 当日意見

地区名	全地区	番号	3
タイトル	再編にあたっての決断について		
ご意見の内容			
<p>地域の支えとなっていた東濃厚生病院が無くなってしまうことがとても残念です。 東濃厚生病院には、多くの雇用があり、また、病院に通われる方も多く、経済面でも大きなものであったと思いますので、心配しています。 再編については、もっと市民の意見を聞いて決断すべきではなかったのでしょうか。 現在の形で地域医療を守るためにお金を使っていただきたいです。 また、総合文化センターや図書館の老朽化に伴い駅周辺に移転するような話も聞いています。 そういうことであれば、現在の東濃厚生病院と総合文化センターの場所を候補地とする可能性もあったのではないかでしょうか。</p>			
市長の回答	担当課	健康づくり課	
<p>私も地域医療を守りたいという気持ちは同じです。 平成28年度に研究会を立ち上げてから、適宜マスコミやホームページ等で情報提供をさせていただきましたが、もっと情報発信をしたいという思いで市長と語る会でも病院をテーマに絞って進めております。 候補地の件につきましては、瑞浪市と土岐市の中間地点を基本としており、東濃厚生病院の位置、土岐市立総合病院の位置は候補地としては外させていただいておりますので、ご理解いただきたいと思います。</p>			

令和3年度 地域懇談会～市長と語る会～ 当日意見

地区名	全地区	番号	4			
タイトル	小児科、産婦人科の設置について					
ご意見の内容						
<p>産科が市内から無くなり心配しています。市内でなんとか産科を残すよう強く要望します。また、小児科についても緊急時にすぐ診てもらえないような体制では不安です。</p> <p>少子化が進んでおり、お産や子どもの病気への対応に不安のないような町となることを望みます。</p>						
市長の回答	担当課	健康づくり課				
<p>新病院の基本構想・基本計画には産婦人科・小児科が設置できるよう策定委員会に要望してまいります。</p>						

地区名	全地区	番号	5			
タイトル	令和3年3月説明会以降の進捗について					
ご意見の内容						
<p>資料裏面のQ&Aについて、令和3年3月に開催された説明会の時とあまり変化がないように思います。当時から8か月も経過しているのに、内容が曖昧なまま進んでしまっているように思います。</p>						
市長の回答	担当課	健康づくり課				
<p>3月の説明会から8ヶ月の間に、新病院建設に向けて着々と進んでおりますが、設置する診療科など詳細につきましては、基本構想・基本計画策定委員会にて検討しているところでありますので、現時点での明確な回答をすることはできません。</p> <p>皆様に良いサービスが提供できるよう尽くしてまいります。</p>						